

Laudio. Museo Vasco de Gastronomía. "Atraídos por el buen vino"

Las primeras Jornadas de Cata organizadas por el grupo cultural Cosecha 48 se han cerrado con un gran éxito de participación y asistencia de público.

"La verdad es que nos ha desbordado. Ha llegado a venir gente de Basauri y de otros municipios de la comarca del Ibaizabal. Ha sido toda una sorpresa y estamos muy contentos y agradecidos", declara el portavoz del colectivo, Adolfo Guerrero.

'A mí me ha llamado mucho la atención que también ha asistido mucha gente joven, de entre 25 y 35 años, y que ha estado muy atenta a todos los detalles y explicaciones ', apuntaba su compañero Natxo Martínez.

El lunes, la sesión de iniciación a cargo del sumiller Mikel Alonso Mota y los caldos de Viñedos y Bodegas de la Marquesa de Villabuena de Álava. El martes, Bodegas Luberry-Monje Amestoy. El miércoles, Viñedos Marqués de Carrión. El jueves estará la Bodega Fernández Pierola. Y la jornada de clausura del viernes correrá a cargo de Bodegas Dominio Berzal. 'Son cinco firmas pioneras en Rioja Alavesa, con vinos de autor, de gran calidad y con mucha potencia y expresión. Todo el público ha quedado encantado con la elección de los bodegueros invitados ', asegura Guerrero.

Todas ellas han presentado en Laudio cuatro de sus caldos: el de año, un crianza, un reserva y un gran reserva. 'Hemos tenido la oportunidad de probar el tinto selección privada 2005 de Dominio de Berzal que se ha alzado con una de las medallas del concurso Mundial de Vinos de Bruselas y también como primicia, su nuevo crianza ', destaca Guerrero. 'Estaba realmente rico y resaltaban mucho sus grandes aromas ', interrumpe Martínez. No es de extrañar, pues, que la jornada de clausura fuera la más exitosa de toda la semana. '

Las salas del Museo Gastronómico donde realizamos los actos se quedaron pequeñas ya que contamos con la presencia de más de 160 personas, precisa la organización.

El listón ha quedado puesto muy alto pero el grupo cultural Cosecha 48 tiene claro que va a ver una segunda edición del evento. 'A pesar del cansancio ya estamos pensando en el año que viene y entre los miembros del colectivo hay muchas ganas de trabajar y de colaborar '. En el aire queda todavía otra interesante iniciativa: organizar unas jornadas similares pero dedicadas al txakoli. 'Nos lo ha propuesto también el Ayuntamiento. Aún lo estamos pensando pero es muy posible que nos animemos a hacerlo ', avanza Guerrero.

Susana Martín